

# *Des marches ont lieu dans plusieurs pays européens pour commémorer la Journée Internationale des Travailleurs*

---



Moscou, 1er mai, (RHC).- Pour la première fois ces 20 dernières années, quelque 100 000 personnes ont marché aujourd'hui à Moscou, la capitale russe pour célébrer le premier mai et les luttes historiques pour l'amélioration des conditions de travail.

En Espagne, des centaines de manifestants sont descendus dans la rue dans au moins 70 villes des régions autonomes, répondant à l'appel des principaux syndicats pour exiger des emplois de qualité.

Les Espagnols ont exprimé leur solidarité avec les presque 6 millions de travailleurs qui sont au chômage dans ce pays y compris des centaines de milliers de travailleurs émigrés.

À Istanbul, la police turque a lancé des grenades lacrymogènes et a employé des canons à eau pour disperser les manifestations. Des dizaines de blessés ont été signalés.

Toujours à l'occasion du Premier Mai, le Pape François a demandé aux hommes politiques et aux autorités du monde de ne pas oublier le bien commun, ce qui est lié essentiellement à l'emploi-a-t-il souligné.

Il a lancé un appel à ceux qui occupent des postes politiques à tenir compte du besoin humain de travailler pour avoir une vie digne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/21974-des-marches-ont-lieu-dans-plusieurs-pays-europeens-pour-commemorer-la-journee-internationale-des-travailleurs>



**Radio Habana Cuba**